

BDE obtuvo financiamiento de USD 120 millones del BID para agua, saneamiento y residuos

Oportunidades de negocio para el sector de agua, saneamiento e infraestructura:

El [Banco de Desarrollo del Ecuador](#) (BDE) obtuvo un crédito de USD 120 millones del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) con condiciones preferenciales (amortización de 23.5 años, 7 años de gracia y tasa de interés Secured Overnight Financing Rate (SOFR) para ejecutar proyectos de inversión en agua potable, saneamiento y gestión de residuos sólidos.

Con este financiamiento, el BDE busca aumentar la cobertura y calidad de estos servicios básicos y beneficiar a 312 mil personas.

Este programa de créditos del BID también apoyará el fortalecimiento institucional a cargo de los municipios y de las empresas municipales.

Ecuador a través del BDE impulsa la mejora de servicios básicos con apoyo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID)

El Banco de Desarrollo del Ecuador, bajo el liderazgo de Homero Castanier, y el Gobierno Nacional del Presidente Guillermo Lasso han logrado un hito significativo al asegurar un crédito de USD 120 millones por parte del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para llevar a cabo el programa de inversiones en agua potable, saneamiento y gestión de residuos sólidos. Este proyecto, centrado en mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, se enfoca en la inclusión social, género y la lucha contra el cambio climático.

Con la aprobación de este crédito por parte del Directorio Ejecutivo del BID, Ecuador se encuentra en una posición privilegiada para extender la cobertura y elevar la calidad de los servicios de agua potable y saneamiento, además de avanzar en la gestión integral de los residuos sólidos urbanos. Este esfuerzo también se traducirá en un fortalecimiento de las capacidades de los operadores y del Banco de Desarrollo del Ecuador B.P. en la gestión de estos proyectos.

En 2021, los indicadores de cobertura de agua potable y saneamiento en el país eran del 78.8% y 59.6%, respectivamente. En áreas rurales, estos números eran del 74.35% y 65.44%, respectivamente. En cuanto a la gestión de residuos sólidos, el 80.9% de los residuos sólidos urbanos generados ya cuentan con servicios de recolección y transporte. Sin embargo, se observa que el 51.6% de los Gobiernos Autónomos Descentralizados aún realiza la disposición final en rellenos sanitarios, el 29.9% en celdas emergentes y el 18.5% en botaderos.

Gracias a esta inversión, Ecuador aumentará la cobertura y la calidad de los servicios de agua potable y saneamiento, además de fortalecer la gestión de residuos sólidos urbanos. Se espera que estos esfuerzos beneficien a 312,000 personas, en su mayoría con niveles de pobreza superiores a la media nacional, incluyendo áreas donde las mujeres son jefas de hogar y comunidades indígenas.

El programa también apoyará la modernización de la infraestructura municipal, la mejora de la gestión de operadores y la implementación de planes de desarrollo organizacional del Banco de Desarrollo del Ecuador B.P.

El crédito del BID de USD 120 millones tiene un período de amortización de 23 años y medio, con un período de gracia de 7 años, y se basa en la tasa de interés SOFR, con una contrapartida local de USD 5 millones.

Este proyecto representa un importante avance hacia un Ecuador más inclusivo y sostenible, respaldado por el liderazgo de Homero Castanier, como gerente general del BDE y del Gobierno del Presidente Guillermo Lasso. Su enfoque en la mejora de servicios básicos, la sostenibilidad y la igualdad de género muestra su compromiso con el bienestar de la población ecuatoriana y un futuro más prometedor para todos.



Fuente: [BDE](#), octubre-2023.